

2023年 4月 10日

仙台市立南吉成中学校  
3学年だより

光



第 1号

第3学年主任

小田島 加代子

— Light —

## 今日から最上級生! 光り輝く存在たれ!

記録を更新させるほど桜前線が早く訪れ、南吉成中学校の周りもすっかり春らしい色で賑わっています。新たな学年、新たな学級で中学校生活最後の一年がスタートしました。最上級生としての自覚と誇りを持ち、『南吉成中学校の顔』として思う存分それぞれの良さを発揮してほしいと思います。

### ●学年だよりのタイトルについて

1年生では、コロナ禍真っ只中の入学生だった皆さんの未来が、雨上がりの虹のように、明るく希望が感じられるものであってほしいという願いから『虹』とし、2年生では、中堅学年として学校に勢いをもたらしてほしいと思い、『風』としました。『虹』は、私の好きなものベスト3の一つであり、『風』は空気の動きであり、新しい空気と交わったり溜まった埃を払ったり、なくてはならないものです。時には荒れる突風のようになることがあっても、翌日には止み、私たちの頬をなでる爽やかなそよ風のような存在であってほしいという気持ちから選びました。

3年生である今年は、『光』です。皆さんの未来が文字どおり“光輝く”ものであってほしいという願いや、後輩たちにとっての憧れの“輝く”先輩、行事や多くの場面で常に学校を“明るくする”存在であってほしいという期待を込めています。

学年目標は“光れ!!”，新3年生一人一人が自分を磨き，“光る”存在となることを願っています。

## 令和5年度1学期始業式 3学年代表の言葉

### 『今すべきこと』 S. W. (3-1)

今年度、3年生になった私達、中学校生活最後の年であり、また、将来を大きく変える「受験」に向けて準備しなければならない時期です。そのために、私は次のような目標を立てて生活していこうと思います。

まず、学習面で1日のノルマを設定し、どんなに疲れていてもノルマを達成するまで毎日こつこつと取り組みます。授業中も先生の話をしっかり聞き、理解できるようになるまで問題演習や家庭学習を頑張っていきたいです。生活面では、自分から挨拶をすることを大切にしたいです。自分から挨拶をすると、相手も自分も良い気分になります。最高学年としても、学校の雰囲気作りのために取り組んでいきたいです。部活動では、最後まで諦めないことです。特に6月中総体では、良い成績を残すために、毎日の練習1つ1つを大事にして、最後は笑顔で引退し、後輩に引き継ぎたいです。

3学年は、どんなことも笑顔で楽しみながら行うことのできる、明るいパワーを持った学年です。しかし、授業中に騒いだり、自習の時間に必要のない会話をしたりなど、「自分たちだけが楽しければ良い」というのは違います。話を聞くときはしっかりと聞いて真剣に取り組み、行事などの楽しむときは全力で楽しんでいきたいです。メリハリをつけることでみんなが過ごしやすくなり、受験のための勉強もはかどると思います。よく学年主任の小田島先生が、受験は団体戦だとおっしゃっていました。まず勉強をしやすい環境をつくるのが大切です。志望校合格に向けて精一杯努力を続け、学校の顔であるという意識を持ち、学年のみんなと支え合いながら頑張っていける、そんな1年にしたいです。